

RHEINPFALZ / Titelseite

AUS DER PFALZ**Tag der Architektur:
22 Teilnehmer aus der Pfalz**

Vorzeigeobjekt: KunstKabinett von Wolfgang Thomeczek in Tiefenthal. FOTO: FREI

TIEFENTHAL. Der rheinland-pfälzische Tag der Architektur 2017 hat das bundesweite Motto „Architektur schafft Lebensqualität“. Er findet an zwei Tagen statt, am kommenden Wochenende, 24. und 25. Juni. Zu sehen sind 136 von einer Jury ausgewählte Objekte, 22 davon in der Pfalz, unter anderem Wohnhäuser in Herxheim und Lingenfeld, ein Parkhaus in Ludwigshafen, die sanierte Villa Körbling in Speyer. Oder das Wasserversorgungswerk Galgenberg in Zweibrücken. Besonders viele Pfälzer Teilnehmer haben Landau und Speyer. Eines der drei Vorzeigeobjekte, die für den DAM-Preis für Architektur in Deutschland vorgeschlagen wurden, ist Wolfgang Thomeczeks KunstKabinett in Tiefenthal. |mac **KULTUR**